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PREFEITO E.VICE
BUSCAM RECURSOS

EM BRASÍLIA
.

Viagem das mais produtivas terá 180 dias para concluir os em convênio -com a Casan
foi efetivada pelo prefeito trabalhos, incluindo a busca (que agora deverá fazer o

CélioAntônio e seu vice, Luis de recursos para dragagem processo Iicitatório) para
Fernando Schiefler Lopes, na na boca da barra e o resolver de uma vez por todas

quarta-feira(28), à Brasília, zoneamento da áreaportuária, o problema de esgoto dos três

quando em audiência com o e assim determinando a' bairros e centro da cidade.

ministro. da Pesca, Altemir ocupação com indústrias e Também na capital federal, o
Gregolinfoi dada a largada do outras ampliações do prefeito e o vice tiveram um

processo que solicita a Terminal. encontro com Paulo Pires, .

municipalização do porto, Também em Brasília, com o assessor do Ministério do
com o ministro- nomeando secretário Nacional' de Turismo, que confirmou a

Karim Bacha, sub secretário Saneamento, Leodegar liberação de R$ 250 mil para
nacional' de -cP�·sGa

.

e",. ski;"""
'

trataram de as festas demomo na terra de

Aqki<:ultura, presidente de .. � i aitt�s obras para
. Anita.

um :gFUpO .de trabalho que Laguna, ç0!li0 as do aterro Ainda com Pires foi discutido

inicialriiefttefaráumesÍtídode sanitár iô,.> drenagem de o apoio para o espetáculoA
viabilidade de transferência grandes 'áreas no Mar República em Laguna, em

de comando, da secretaria Grosso, Magalhães e Campo julhopróxirno. Convidado, ele
. pa�a.o'Íni�stério da Pescae d� 'Fora, que seguidamente. :\confirmou" pres.e'l1ça no

depois I?ara Q município. sãoalagadas e a confiírnaçâo
�

carnaval'Iagunensé.
Ficou definido que o grupo da liberação de R$ 5 milhões,

1 - Da esquerda para a direita .o prefeito
Célio Antônió, o ministro Altemir Gregolin,

o sub-secretário nacional de Pesca e
Aquicultura Karim Bacha e o vice-prefeito

Luis Fernando.

2.- O vice Luis Fernando e o prefeito Célio
com o secretário Leodegar Tiscoski

3 - O více, o prefeito e o assessor Paulo 'Pires

KNAESEL GARANTE
RECURSOS PARA O
MELHOR CARNAVAL

Escolas intensificam trabalhos e pré começa dia 6

A exemplo de anos anteriores,
superadas as dificuldades
iniciais, com o prefeito Célio
Antonio e o gerente regional
de Turismo, Antonio

Honorato Pilho fazendo

sucessivas viagens à capital,
ora procurando o governador
LuizHenrique, ora o secretário
de Turismo, Cultura e Esporte
Gilmar Knaesel, eis' que no

fmal da tarde de terça-feira (27)
foi batido o martelo, com
Knaesel, após encontrar-se

com o governador,garantindo
o repasse de R$ 600·mil, dos'

quais 400 para as cinco banheiros químicos) e pelo
escolas e R$ 200 mil para o desfile oficial no

carnaval. de praia, Como as Sambódromo, além de
escolas precisavam de um repassarmais R$ 50 mil para ,

valormaior, o prefeito Célio, .premiação da escola campeã,
junto com o vice Luis segunda e terceira colocadas,

Fernando, resolveu repassar 'Para auxliar, ainda mais as

R$ 100 dos R$ 200 mil, escolas, o prefeito também
aumentando os valores, com antecipou que os recursos .

cada escola ficando com R$ obtidos. com a

100 mil cada. A prefeitura bilheteria, lanchonete e

também deverá ser a estacionamento, no dia do

responsável pelo pré- desfile oficial serão revertidos

carnaval, garantindo toda a para a Liga das Escolas de.
estrutura (com sonorização, Samba.

iluminação, segurança e

Escolas promovem reunião
Enquanto isso, aqui, tendo ganho o sinal

positivo, na terça-feira (27), a Liga das Escolas
de Samba promoveu uma reunião com as

. entidades, estando ausente apenas a Brinca

Quem Pode. Ali decidiram pela realização e

até definindo o pré-carnaval, a iniciar nu

próximo dia 6, na Praça República Juliana,

corri eleição da rainha e apresentação do rei
momo, com um show de todas as baterias.A

partir do dia seguinte (7) até o dia 19, e

sempre deAa a domingo, as escolas farão um
revezamento em. ensaios desde a Praça
República Juliana até o final da ruaRaulino
Horn.

+ AGRADECIMENTO
A viúva, Zélia Zita, filhos, José Clésio, Osíris e César Fiiho, irmãos, Aryovaldo, Agilmar, Icléa,
Aymberê e Aderbal, noras, netos e bisnetos do saudoso

I, �.

ATTAHUALPA CESAR MACHADO,
falecido em Florianópolis, onde residia, no dia 15 dejaneiro de 2009, vêm agradecer, sensibilizados,
a todos quantos enviaram mensagens com votos de pesar (ou o fizeram pessoalmente aos seus

familiares), esses gestos de extremo carinho e solidariedade.

Laguna, 27 de janeiro de 2009.'
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. De 30 de ianeiro a 5 de evereiro , Dia 23

-Valdeci Viana Vargas,
61 anos. Residia na

estrada geral de Santa
Marta.

Dia 28

Wolney Lopes
de Magalhães,n anos.

Residia no Magalhães.

.'" ,

rClvlsao 'dO· tempo
Hoje (30): O tempo permanece instável) com vadação de nuvens e chuva principalmente no
início e fim do dia. Temperatura estável com umidade relativa do ar elevada, com sensação
de ar abafado. Vento de sudeste a nordeste, fraco a moderado com rajadas,
Amanhã e domingo (31 e 01): Tempo estável com presença de sol. Mais nuvens e chuva

isolada, Temperatura em elevação, Vento sul a sudeste, fraco amoderado;
.

Fases da lua Tabuas das·marés
0.. - Nova - até 01/02

( - Crescente -até 02102 até 09/02
• - Cheia - 10/02 até 15/02

) - Minguante' 16/02 até 23/02 IAMANHÃBAIXAMAR PREAMÂR •

.23:47=0.204:23=0.6 - I
SEXTA-FEIRA

BALXML\R PREAMAR • BAlXAMAR

16:51=0.6 00:45=0.3 - 17:53=0.6

HOJE
PREAMAR

03:56=0.6 -

harle
Fonte: Climerh - Epagri

---------------- Cargos.....

ontraponto
Por Márcio M. Carneiro

30 DE JANEIRO DE 2009

o Hospital de Laguna, inaugurou dia 22
.. a ala

de tratamento de-dependência química São
Vicente de Paulo, contando COll,l quinze leitos

disponíveis aos usuários do SUS. Com quatro
enfermeiros, posto de enfermagem, consultório,
refeitório e salas para atendimento de urgência,
recreação e atividades terapêuticas, Já está
funcionando no primeiro andar. Além de Laguna,
a nova ala, atende a dependentes químicos de

Imbituba, Imarui, Garopaba, Jaguaruna, Capivari
de Baixo, Tubarão, Gravatal, São Martinho, São
Ludgero e Braço do Norte, Quanto a ala

psiquiátrica São Francisco deAssis, está restrita
a portadores de outras
doenças mentais.

• •

A secretaria de Estado
da Educação, está

anunciando a criação
de 95 novos cursos,
dos quais um
(Informática) para
Laguna e Imbituba.
Por. outro .lado, sem

citar quais, 6secretário
Paulo Bauer, da

Educação também está

informando que 20
cursos entraram em

processo de extinção
por falta dematrículas

.

de alunos no primeiro
ano a partir deste ano

letivo, além de outros
14 por causa da baixa
demanda.

• ••
Por um lapso da

coluna.ainda outro dia
quando noticiou a

realização das sessões
extraordinárias da

Câmara deVereadores
deLaguna, faltou dizer
que os edis não
receberam
absolutamente nada,
desta

'

forma,
contribuindo um

pouco com o erário público.
•••

Anselmo de Bona Meno, que na gestão do

prefeito Carlos Stupp, ocupou a chefia de

gabinete, foi convidado pelo prefeito Manoel

Bertoncini e aceitou assumir a secretaria de

Comunicação Social de Tubarão .

•••

Pepistas da cidade, devem receber nos próximos
dias a deputada federal ÂngelaAmin. Em pauta
as eleições de 2010.

•••
Presidente estadual do DEM, senadorRaimundo
Colombo veio à Laguna no sábado (24), para um
jantar com o ex-senador Geraldo Althoff, que
veraneia aqui. No domingopelamanhã, conversou
rapidamente com o ex-governador e presidente

.

estadual do PMDB, Eduardo Pinho Moreira.

Ainda do UEM: durante reunião do diretório
estadual, na segunda-feira, em nossa capital, a
executiva de Laguna voltou a reafirmar a

indicação do professor Rodrigo Bento para a

gerência de Educação da 19a SDR.
•••

Ex-presidente da Eletrosul, Milton Mendes de

Oliveira, fora da política partidária e se dedicando
ao escritório,de advocacia, atendendo Criciúma
e região, com familiares, passa o veraneio na

praia do Mar Grosso .

•••
Após 21 anos à frente do Hospital Nossa
Senhora da Conceição, de Tubarão, transferiu
se para a capital, onde assumirá uma diretoria da
Sociedade Divina Providência, a conhecida Irmã
Enedina-Sachetti .

promovendo pacotes, semanais) e Cativa,
também está comercializando pacotes para o

carnaval de Laguna, a conhecida operadora
Moratti, todas de Porto Alegre.

•••
Acompanhado do vereador José Paulo Ramos,
o prefeito Célio Antônio depois de ir à Brasília,
na quarta-feira, desde ontem, até amanhã,
participa em Belém do Pará, do Fórum Social

Mundial.
'

•••
Deputado Federal e que dia 5 voltará a assumir ;,-

a secretaria estadual de Transportes e. Obras,
Mauro Mariani,
esteve na cidade 3a
feira (27). Falou muito
sobre ordem de

serviço em Jaguaruna
e quase nada sobre
obras para Laguna.
Aliás, é bom lembrar a

todos que a

Interpraia& é a

prioridade para os

municípios litorâneos,
ao contrário do que
alguns parlamentares
estão falando,
querendo impor como
tal, a serra-mar. Então
tá!!

••• , \ 31 I :t

Turismo: além da União Santa Fé ( que vem

•••
No secretariado do

prefei to Célio

Antônio, a ser

anunciado na próxima
terça-feira, além de
nomes já especulados
na coluna passada,
também podem
aparecei: os do

advogado Fábio

Kfouri Palma, 10

suplente de vereador

Danilo Prudêncio,
Jackson Siqueira e do .

arqui teto Paulo César
Correa .

•••
Para participar na elaboração do plano de ação
para este ano, do deputado federal Cláudio

Vignatti, Q professorWalter Tavares, no último
'sábado foi à Chapecó.

• •

Sugeridopelo leitorRomoaldo Romagna, gerente
aposentado do Banco do Brasil, aliás sempre
lembrado pelos Iagunenses pela sua eficiência à

frente da agência local, procuramos o Instituto
Boto Flipper, para fazer uma parceria junto com
outros órgãos

.

ambientais, para uma limpeza
geral e recuperação dá conhecida árvore deAnita
e de outras árvores no JardimCalheiros da Graça.

. Romagna também está reivindicando o corte do I

matagal no Aeroporto Anita Garibaldi, pedido
-,

que encaminhamos à secretaria de Obras.
•••

Os 1050 alunos da Escola de Educação Básica e

.Profissional Professora Adélia Cabral Varejão,
da Fundação Bradesco, iniciaram o ano letivo na

última segun,da-feira(26). Além do ensino

fundamental emédio, a escolaquê este ano estará
completando 35 anos, também oferece cursos

de formação iniciale continuada como Introdução _

à Informática, AuxiliarAdministrativo, Contábil
e Financeiro, Administrativo de Vendas e de

---D.epartainento Pessoal, Empreendedorismo,
Auxiliar de Cabeleireiro.Colorimetria, ..

Maquiagem e Pintura em Tecido. Para 15 de

março a escola anunciamais um dia nacional de

ação voluntária, oferecendo serviços gratuitos
para a comunidade, nas mais diversas áreas. A

Fundação Bradesco, em Laguna, conta com 52

colaboradores.De outro modo, os quase 2000
alunos da rede-municipal de ensino, distribuídos
em 22 escolas, iniciasão.o aào letivo no próximo
dia 9.
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ente de nossa terra

Nascido em Ditykó, na

Grécia, em 14 de março de

1926, veio 'para o Brasil em

1963, estabelecendo-se em

-Itapetininga (SP). Casado
com dona Soumella

Anastasiadis, com quem tem

os filhos Theodoros,
. Archonti, Nicolaos, Jorge e

Marina Moros, veio para
Laguna em 1973; abrindo rio
centro histórico a já
tradicional

'

lanchonete

"King's Lanches", além de'
vender revistas e

jornais.Ainda hoje, aos 82

anos, dedica parte de seu

tempo à manutenção de um

pequeno jardim público em

frente ao seu bar. No esporte, .

sempre empreendendo
caminhadas, no final de ano,
participa da tradicional
corrida de São Silvelho,
competição que envolve
pessoas commais de 50 anos
e que acontece no bairro de

Magalhães.A homenagem,
segundo o autor.. visa

reconhecer a sua atuação no
âmbitocomercial e também
na . sociedade

lagunense.Ainda no final do
ano, em função de projeto de
lei de autoria do Vereador

Antonio César da Silva

Efstathios Georgios
Anastasiadis

Laureano (PMDB) o "seo" Estácio foi agraciado
com o título de cidadão lagunense.

UM AN·O SEM BETO CARREIRO

No dia primeiro de fevereiro
de 2008 (há exatamente um

ano) Santa Catarina e o

Brasil perderam João Batista

Sérgio Murad, o Beto

Carrero.Uma comoção
popular, como jamais se viu

em Santa Catarina,
acompanhou-o durante

todo o longo trajeto do

féretro, que seguiu,
lentamente, desde o Parque
até a Igreja da

Penha.Milha:res de pessoas
o acompanharam, a pé,
chorando. Nas calçadas,
outros.milhares acenavam,
mostravam sua foto,
gritavam seu nome;
emocionadas.Naqueles
momentos de dor, eu senti.
como' Beto havia
conquistado o coração do
nosso povo.Beto Carrero foi

. um semeador de sonhos.
Poderia ter sido feita para
ele a frase de IjG\!�AP}.rães
Rosa: "As M�sPilli) filão

morrem, ficam
encantadas". Na verdade,
Beto já era encantado. Sua
morte só fez aumentar o seu

encanto, a ponto de

transformá-lo num mito,
que vem aumentando a sua

aura decorrido já um ano de
sua travessia.Sua obra, um
hino às crianças, uma ode à

alegria, um elogio à vida era

o reflexo mais que perfeito
da sua própria alegria de

viver, de seu incontível

entusiasmo realizador, de

sua inexcedível capacidade
d e

acreditar.Contraditoriamente,
o mundo de fantasia criado

por Beto é de uma

concretude avassaladora,
.

facilmente verificada pelo
número de turistas de todo

o País que aCOITem ao Beta

Carrero World, durante o

ano inteiro.O lúcido e

irreverente jornalista H. L.

Mencken costumava dizer

'I)' II �

*Luiz Henrique da Silveira

que "lenda é uma mentira

que adquiriu a dignidade da

idade" . A dignidade lendária
. que dele emanava não era-a

da mentira idosa, mas a da

verdade eterna - a da alegria,
que, para' Os.wald de

Andrade, era_a_ prova dos
nove. Superada a fase da

tristeza pela perda do amigo,
advém uma calma serena de

quem tem certeza de que ele
viveu plenamente, tendo
conseguido realizar os seus

mais ambiciosos sonhos.

Quem já esteve no Parque
sabe bem como aquele·
universo de encantamento

arrebata os céticos mais

empedernidos, enternece os

mais duros' corações, enche .

os olhos de luzes, cores e

movimento. No dia 22 de

dezembro, quarenta dias

antes da sua morte,

estivemos juntos numa

viagem ao 9��ter ��q,end�-
o um excepcional.

J, I (--I,,'ii"

onardo loff -----AutOl-'dO{iv/-.oinfal1-til,Oo------.voda
esperança. ° sentido da festa da

Páscoa. Mar de Idéias, Rio.

Cosmologia da dominação em crise

empreendedor, eu queria que força cfiativa de Santa

ele conhecesse a fábrica que Catarina reuniu três de seus

Acary Menestrina construiu maiores empreendedores.
em Guaraciaba, para Um ano depois de sua

produzir um queijo "grana' morte, a imagem mais forte

padano" tão bom quanto o que me fica do amigo Beto

original italiano. Para é a de um exemplo digno de

incentivá-lo, a criá-las e ser seguido. Pois como marina, um resort, um

produzir queijos de alta dizia o filósofo alemão autódromo internacional e

qualidade, fomos aAnchieta Albert Schweitzer, "dar o uma das maiores montanhas
conhecer uma criação de exemplo não é a melhor
ovelhas de leite. E dali para maneira de influenciar os

São Lourenço d'Oeste, outros - é a única". E,
. aonde' Ângelo Fantin felizmente, é o que está

realizou o milagre de ocorrendo com os

construir um império "de ' continuadores de sua obra, J � 'l'Govérnador do Estado

biscoitos, a Parat] .. f.-h" �a. _ .à_f_!ente os filhos Alex�llqr� .. -.-.-.-_-.-.-------

Há imenso sofrimento produzido pela atual
crise econômico-financeira, em todos os

estratos sociais, seja ricos seja pobres. Mais
que a admiração é o sofrimento que nos faz

pensar. É O" momento de irmos para além do .

aspecto econômico-financeiro da crise e

descermos aos fundamentos que a

. provocaram. Caso contrario, as causas da

'crise continuarão a produzir crises cada vez
mais dramáticas até se transformarem em

tragédias de dimensões planetárias. O qUt:
subjaz a atual crise é a ruptura dá clássica

cosmologia que perdurou
por séculos -mas que não
dá. mais conta das

transformações ocorridas
na humanidade e, no

planeta TeITa. Ela surgiu há
.

pelo menos 5 milênios

quando começaram a se

constituir os grandes
impérios, ganhou força
com o' Iluminismo e

culminou com o projeto da
tecnociência

contemporâneo. Ela partia
de uma visão mecanicista
e antropocêntrica do
universo.'As coisas estão

ai uma ao lado da outra,
sem conexão entre si,
regidas por leis mecânicas.
Elas não possuem valor

intrínseco, apenas valem namedida em que
se ordenam ao uso humano. O' ser humano
se entende fora e acima da natureza, como
seu dono e senhor que pode dispor dela ao

.

seu gel' prazer. Partia de uma falsa

pressuposição de que poderia produzir e

consumir de forma ilimitada dentro de um

planeta limitado, que esta abstração fictícia
chamada dinheiro representa o valormaior,
que a competição e a busca do interesse
individual resultarão em bem estar geral. É a

cosmologia da dominação. Pois esta

cosmologia levou a crise ao âmbito da

ecologia, da politica,da ética e agora da
economia. As ecofeministas nos chamaram

atenção para a estreita conexão existente
entre antropocentrismo e patriarcalismo qUE'
desde o neolítico faz violência às mulheres
e à natureza. Felizmente a partir dos meados
do século passado, vindo de várias ciências
daTerra especialmente da teoria da evolução
ampliada está se impondo uma nova

cosmologia, mais promissora e com

virtualidades capazes contribuir na travessia
da crise de forma criativa. Ao invés de um
cosmos fragmentado, composto pela soma

de seres mortos e desconectados, a nova

cosmologia vê o universo como o conjunto
de sujeitos relacionais, todosinter-retro
conectados. Espaço, tempo, energia,

. informação ematéria são dimensões de um
único grande Todo. Mesmo' os átomos,
mais que partículas, são entendidos como
ondas e cordas em permanente vibração.
Antes que uma máquina, o cosmos,

incluindo a Terra, comparece conio um

organismo vivo que se auto-regula, se

adapta, evolui e eventualmente, em

situaçõesde crise, dá
saltos buscando Um

. novo equilíbrio. ATeITa,
segundo renomados

cosmólogos e biólogos,
, é um planeta vivo - Gaia

- que articula o físico, o
químico, o biológico de
tal forma que se torna

sempre benfazeja para
vida. Todos seus
elementos são dosados
de uma forma tão subtil

que somente um
.

organismo vivo poderia
faze-lo. Somente apartir
dos últimos decênios e

agora de maneira

isequfvoca dá sinais de
estresse e de perda de
sustentabilidade. Tanto

o universo quanto a Terra se mostram

direcionados por um propósito que se

revela pela emergência de ordens cada vez
mais complexas e conscientes. Nós,
mesmos somos. a parte consciente e

inteligente do universo e da TeITa. Pelo
fato sermos portadores destas

capacidades, podemos enfrentar as crises, .

detectar o esgotamento de certos hábitos
culturais (paradigmas) � inventar novas
formas' de sermo-s humanos, de

produzirmos, consumirmos e convivermos.
É a cosmologia' da transformação,
expressão da nova era, a era ecozóica.
Precisamos abrirmo-nos a esta nova

cosmologia e crer que aquelas energias
(expressão da supremaEnergia) que estão
produzindo ouniverso já há mais de treze
bilhões de anos estão também atuando na

presente crise econômico-financeira. Elas
certamente nos forçarão a um salto de

qualidade rumo a um outro padrão de

produção e de consumo, que efetivamente
nos salvaria, pois seria mais conforme à

lógica da vida, aos ciclos de'Gaia e às
necessidades humanas,

e Juliana e os fiéis amigos
Aristides e Hugo. Mesmo
depois de erguer do nada o

maior parque temático da
América Latina, e quinto do

mundo, Beto ainda tinha

grandes planos: uma

russas do mundo, que já é

realidade, graças à sua

inspiração e a fidelidade de

seus seguidores. -

� : � .; I ., { .\ ), . � :l. \ )Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Arquitetura eUrbanismo em Laguna
UDESC DIVULGA LISTADEAPROVADOS
No início da semana, a Udesc
Universidade do Estado de
Santa Catarina divulgou a lista
dos 1.448. candidatos

aprovados no concur§o

vestibular para o 10 semestre

deste ano, distribuídos nos 39
cursos que a instituição oferece,
"aí incluído o de Arquitetura e

Urbanismo, de nossa

cidade.Agora as matrículas
devem acontecer nos dias 5 e 6

próximos, com o não

comparecimento implicando na

perda da vaga. Confira os

relacionados em Laguna:
ADRIANA DE LIMA

SAMPAIO, ALEXANDRE
CESAR REMIAO JUNIOR,
AMANDA ABDALA,
AMANDA KNOP,

AMANDA LUISA DE SOUZA, BAGGIO, FERNANDA SOARES, LtJISA
DERBIS, AMANDA PEREIRA MARCELLO SCOTT!, FERRAZOLI DE CREDDO,
ALVES, ANA CLAUDIA FLAVIA MARTINI RAMOS, MARIA GENOVEZ
ACACIO BrGI, ANA FRANCIELLE MARQUES KNABBEN AMADO,
GABRIELA INOCENCIO, ALVES,GABRIELSINGESKI MAURA FERNANDA
ANGELO COLACO DA SILVEIRA, GABRIELA SCHILO 'DUMERQUES,
FEDRIGO, ARNON BURATO DOS SANTOS LOUCAO, MAURICIO VIEIRA

VIEIRA, BARBARA GABRIELA WAJSMAN TOMBINI, PAULA

CAVALHEIRO LOCKS, NEDEFF, GUSTAVO ISADORA ARRUDA,
BARBARA MAKOWIESCKY MIRANDA PETRAGLIA, PEDRO OSCAR PIZZETTI
DE ESPINDOL, BRUNA ISABELLA BERNUCCI MARIANO, RAFAEL

FERNANDES, CARLOS KRENTKOVSKI, JULIA DU RODRIGUES DOS SANTOS,
EDUARDO SOBIERAY DE PASQUIE MANSELL, RENNEDEJESUSTURIBIO,
ALM, CAROLINA DE JULIANY MENEGHEL RODRIGO SILVA,
ARAUJO RIOS SCHMITT, MATOS, KERLI MACARI, STEPHANIE SAYURI
CAROLINA RODRIGUES LILIAN R MEIRELLES DE KOMATSU PAIXAO, TAIS
DAL SOGLlO, CAROLINA' MIRANDA, LIZANDRA MAGRO,

.

THIAGO
STEFFAN PELLENZ, MENDONCA FLAUSINO, BERNARDES, VICTOR

CRIS.TIANE PSCHEIDT, LUANA_ ANTONIO CEZAR FAGUNDES,
EDUARDO FLORES' MENDES, LUANI MARTINS VIVIAN MAY DEI

MARTINS,. FERNANDA COSTA, LUCIANO PESSOA CASTELLl.

VENDE-SE'
CASA DE DOIS PISOS, COM 14,
CÔMODOS, NO BAIRRO DEMAGALHÃES.
Interessados tratar com o proprietário.

Fones 3646.2441, 9631.6819

O presidente Roberto "Dinamite'tdo Clube de Regatas do Vasco
da Gama, semana passada, em seu gabinete, no Rio, recebeu
membros da Copa do Torcedor Lagunense, tendo à frente o

esforçado Amaury Luchina, ocasião em que foi discutida uma

parceria, bem organizada e com a instalação aqui de um centro

para atletas de 12 a 15 anos e que, uma vez observados, seriam
levados para São Januário. Roberto pretende fazer o mesmo

trabalho com o Vale do Itajaí.
Copa do Torcedor 2009

Com relação ao tomeio deste ano, Luchina informou que a abertura
será dia 18 de abril, com a presença de Cláudio Taffarel. Emjulho
está agendada a vinda de outro craque que marcou época no

futebol brasileiro, Roberto Rivelino.

EXTENSÃO DO VASCO EM LAGUNA

.
ONDE COMER ,

Restaurante Ponto 10 Sul, no Mar Grosso em

frente ao 3° Posto de Sal

va-Vidas. Fone 3647-0899.

Laguna Tourist

Cozinha internacional de

maior destaque na região.
Diariamente, das 12 às 15h

e das 20 às 23h. Aceita car

Credicard e

PEDRO HENRIQUE FREITAS DE OLIVEIRA,
completando sete aninhos depois de amanhã (01). É
filhinho da Paulisangela (Silva de Freitas) e de Edson
OSÓtl0 de Oliveira.

.

ALÉXIABACHAAMÂNDIO, 1 ano e3meses, é a alegria
da mamãe Taciana Bacha Amândio.

samentos e eventos em ge- tradicional da cidade, ofe
raI. Fones: 3647 :2920 e

.

recendo rodízio de pizzas
American Express. Na

praia do Gi. Tel.: 3647-

0022.

Atlântico Sul

Anexo ao hotel, na praia do

Mar Grosso, o conceitua-

3647 1166.

Peralta

Churrascaria, na rua

Calheiros da Graça, aberta

do restaurante oferecendo apenas para o almoço.
buffet livre e a kilo. Tam-

. Pizzaria da Gina

bém atendendo festas, ca- Com forno à lenha, a mais

e massas que só a Gina

sabe fazer. Promoção de

rodízios dê pizza + buffet

de massas variadas com

batata frita e frango frito de

Mar Grosso. Tele-entrega
3647-1448.

Mercadão Lanches

No Mercado Público, dia
riamente com almoço. Aos
sábados o tradicional chur-

rasco.

segunda à segunda . �ve- Baleia Branca

nida João Pinho, 540, no A única casa de praia que
serve afamosa "LUA DE

MEL"

Avenida Beira Mar- Calça
dão do Mar Grosso.

veio ao mundona segunda-feira (26), pesando 3.600 kg -

e medindo 49,0 cm, para alegria dos papais Roberta
Fernandes e Leonardo Barreto Figueiredo e claro, dos
avós,Márcia (Vieira) eAntonioAlves Fernandes e Selma

( Maria Barreto) e Odilon Augusto Figuei,redo.

Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação: Rua Raulino Horn - 1°Andar

, J qaJ:efifl'J\M Center - Centro - L!lg'l-q� "�G, J:

CaixaPostal147 - Fone/fax: (48) 3646.1385

E-mail: redatortêjomaldelaguna.combr
HomePage:wwwjomaldelaguna.corn.br

Laguna,-$tltltA(Gatarina
Impresso no Diária Catarinense

JORNAL DE .LAGUNA
,I 'i t I \, .Jornalde Laguna LtM. ,! I ,; ,.

Registrado no-C�\t
/

ri9:de Registros Especiais, lítu1o/ Cjú)00Ul ' entos sob n° 433
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guna ontem•••

Casa que abrigou a agência dos Correios em Laguna,
no início de 1900.

•••e hoje

A mesma casa, onde hoje funciona a farmácia Santo

Antônio, entre as ruas Raulino Horn e Tenente Bessa.

·

cen�a para Poetar
Atanázio M.F. Lameira - lameira@bizz.com.br

Pira de alabastro, com cinto de bronze, do século XVIII. Em

exposição permanente no Museu Anita Garibaldi.

Lagunense dos maís inteligentes, nasceu aqui em 17. de setembro de 1903.
Era casado com dona Clara Peressoni, com quem teve os filhos Erwin,
Ralf, Anelise e AstaMaria. 'Por 15 anos foi adjunto da Promotoria Púlica,
exercendo um 'destacado trabalho. No comércio, sucedeu ao pai, José de

Araújo Teixeira. Faleceu em 22 de março de 1973. É nome de rua na

praia do Mar Grosso ..

30 DE JANEIRO DE 2009

rua••• Uma ·história•••

olclore -I Carreira de bois (laparte)
Sobre carreiras de ?ois das quais tínhamos notícias orais de sua

existência no Rio Grande do Sul e uns poucos dados sobre o assunto,
em correspondência com o saudoso folclorista gaúcho Othelo Rosa,
em carta que nos enviou obtivemos seu depoimento o qual inserimos
nestas páginas, com um preito de saudade àquele escritor. "0 depo
imento.que posso prestar sobre a carreira de bois é o seguinte: na
região à margem direita e esquerda do rio Taquari (município de

SantoAmaro, compreendendo o que hoje se chama Venâncio Aires,
•

à esquerda, emunicípio de Taquari, à direita), havia o uso de "atar"
carreiras de bois, à semelhança das carreiras de cavalo. Para este
efeito eram treinadas certas juntas de bois que nos trabalhos co

muns, como lavração de terras, o transporte em carretos, etc., reve

laram melhores qualidades de força e resistência. "Atada" a carreira,
por uma certa e determinada parada, marcado o dia e escolhido o

local, aí se reunia o vizindário. Apostava-se nas juntas de bois como
se apostava nos "parelheiros", na carreira de cavalos, em cancha.

reta. Os presentes se definiam por uma ou outra das competidoras,
entusiasmavam-se e arriscavam o dinheiro." "Nas duas vezes que
assisti à diversão, ela se processou assim: em local plano, previa
mente preparado, era colocado um toro de madeira, pesadoe resis
tente; nesse local era traçado um raiomáximo de oscilação, durante a

luta, ficando vitoriosa a junta de bois q;le conseguisse ultrapassá
lo, demodo claro, insuscetível de dúvida, proclamado pelo juiz da

carreira, anteriormente designado. Colocadas as duas juntas' rivais,
em sentido inverso e ligados por correntes de ferro ao toro de

madeira, os proprietários, ou pessoas de confiança deles, empu
nhavam as aguilhadas e, ao sinal dado pelo juiz, picavam os bois;
estimulando-os ainda com os gritos peculiares aos carreteiros. A

cena, então, animava-se, pois os assistentes e apostadores segui
am interessadamente o desenrolar da luta, soltavam exclamações e
corriam em tomo daarena, acompanhando diretamente as peripé
cias da competição que terminava, como disse, quando uma das
juntas conseguia, dominando a contrária, ultrapassar o limite da

raia." "A carreira de bois era uma festa. Aela acorriam homens e

mulheres da vizinhança, emesmo de distâncias maiores. Pratica

mente, durava todo o dia pois, como nas carreiras de cavalo, quase
nunca era uma só: corria-se a carreira "principal" e outras meno
res, algumas "atadas" no próprio local. Reunião de agricultores,
apesar do entusiasmo que às vezes despeitava; tinha um cunho de

pacatez que a diferençava da carreira de cavalos, em cujas canchas
eram freqüentes as desordens e os conflitos".

. (Continua na próxima edição).

'\
I

H

'MATERIAIS DE COHS1RU�AO

l",. Joã.Pinh., 237 - MarG�w . "'7066)
FARMÁCIA FlÁVIA

Avenida João Pinho, em frente ao Supermercado Tieli
MEDICAMENTOS COM PREÇOS POPULARES·

MS infantil - C/lO cpr. R$ 0,50
MS adulto - C/lO cpr. R$ 0,70
ATENOLOL 25 mg - R$ 1,50

. ATENOLOL 50 mg - R$ 1,50
AZlTROMIC1NA 500mg c/ 3 cpr R$ 5,00
CAPTOPRIL 25mg c/20 cp r. R$ 2,00
CAPTOPRIL 50mg c/20 cpr.: R$ 3,70
CEFALEXINA 500mg c/8 cpr. R$ 5,00
CIMETIDINA 200mg c/ 20cpr. R$ 4,00
CLORIDRATO DE

METFORMINA 500mg c/30 cpl:.. .. R$ 3,00

as 7:30 às 22h

Tele-entrega grátis

CLORlDRATO DE '

METFORMINA 850mg c/ 30 cpr. ....R$ 4,00
CLORlDRATO DE
RANITIDINA 150mg c/20 cpr. 8$ 3,50
DICLOFENACO
POTASSICO 50mg c/ 20 cpr.: R$ 2,00
DIPIRONA GOTAS 10ml R$ 2,00
DIPIRONA GOTAS 20ml... � .. R$ 3,00
ENALAPRIL lOmg c/30 cpr. R$ 6,00
FLUCONAZOL 150mg c/ l cpr: R$ 2,00
FUROSEMIDA 40mg c/Zõcpr. R$ 2,00
SINVASTATINA 20mg c/30 cpt R$ 8,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A jornalista ela Dama DENISE (PEGORARA) e' PREFEITO CÉLIO
ANTONIO, com JP, que ainda no fim de semana promoveu uma feijoada no Mar
Grosso.

A ex-rnodelo gaúcha Lucia
CúriaMoreira Salles, que
nos anos 70, freqüentou as

praias de Laguna,
hospedando-se no Laguna
Tourist Hotel, sempre em
companhia: do colunista
Paulo Raimundo

Gasparotto, foi sepultada
segunda-feira pela manhã
emPorto Alegre. Entre çs .

presentes, o enteado Pedro,
6 editor argentino Juan

Pablo-Queiroz, o estilista
, :..,. '�

Rui Spohr, Elias e Luciana

Rosa, Paulo Gasparotto e a

jornalista e consultora de

etiquetaCéliaRibeiro. Era
viúva do banqueiro Walter

Moreira Salles.

BRUWIN OLIVEIRA,(D), sempre descobrindo
. talentos, corao ,o que está ao seu-lado, FILIPE

,� COLOMBO, promovendo workshop ,de verão, com
cursos de passarela e modelos fotográficos,
especialmente par", quem tem idade entre 5 e 30 anos;
masculino e feminino, inclusive com seleção para
trabalhos nacionais e intérnacionais. Informações pelo
fone 3647.1000.

Em companhia de amigos,
na praia do Mar Grosso, o

, deputado ( presidente
estadual do PP) Joares
Ponticelli e namorada e Beth
e Leodegar Tiscoski,
secretário nacional de

Saneamento.

Marcada para às 19h30 do

próximo dia 13, a colação de
, Grau, emDireito, pela
Unisul, de Mayra
Bittencourt Bento, filha do

sr; e sra. Juvêncio Bento.

Para as solenidades de

formatura, ainda estão

programadas outras

atividades coma a missa dia

12, às 20h30 naMatriz São
José Operário, em Oficinas

(Tubarão) e o baile, dia 13,
no Clube 7 de Julho,
também na cidade azul.

Sempre participando das mais.diversas atividades na cidade,
, MARILDA (pEREIRA) eRUBENSALADIN.

Acompanhado de familiares,
um dos habituais

freqüentadores da praia, do
Mar Grosso, é o conhecido
Nardo Nesi, ele que é o

dedicado secretário
executivó da Associação

;.- dos Municípios da Região
de Laguna.

-

Emmeio a pescarias, tirando '

um tempo para caminhadas
na orla do Mar Grosso,
dona Zuleide e Edecir Coral,
ele gozando amerecida

aposentadoria do Bradesco,

30-DE JANEIRO DE 2009

Dr. Alexandre' Silveira Galarz

Reabilitação Oral - Implantes
Prótese Dental - Odontologia Estética
ORO-SC 4320
Celular: 99�5 2453
e-mail: asgalarz@gmail.com

laguna:
Avenida Eng. Colombo Machado Saltes n 5.
Clinicenter Fone: 3644 0325

'
,

-,Tubarão:
/Av. Marcolino .Martins 'Cabral n 1788/ .1005

Vice-prefeito, LUIS FERNANDO SCHIEFLER LOPES, ao lado da 'sobrinha,
ANDREZA, num momento'de descontração. Foi durante uma confraternização
promovida pela Câmara de Vereadores.' -

'. ;;

Vinicius Barreto Bacha, filho dê

Kenia e Karim Bacha, residindo
em Brasília, no fim de semana

foi o primeiro colocado no

vestibular de Tecnologia em
Jogos Digitais, pela
Universidade do Distrito
FederaL

Filho de lagunenses, o
desembargador João Eduardo,
de Souza Varella foi eleito vice

presidente do Tribunal de
Justiça de Santa Catarina e que
a partir de 13 de 'fevereiro

passará a ser o novo presidente
do TI, substituindo ao atual,
Francisco Oliveira Filho,que no

próximo dia 12 deverá

aposentar-se pela compulsória
ao completar 70 anos. O

mandato de Varella irá até
fevereiro do próximo ano.

Ao lado da esposa Mariza,
familiares e amigos, quem
festejou aniversário foi Odilon
Ramos e não Santiago, como
saiu na edição passada.

MARCOS ABREU NEISS, há algum tempo residindo em Vitória,
desde quarta-feira (28), participa, no Costão do Santinho, em
Florianópolis, de convenção nacional da Ipiranga, empresa em que
atua no Espírito Santo. Amanhã ele terá uma agenda em nossa cidade,
para festejar o seu aniversário em companhiada filha AnaGabriela e

dos pais Eny e José Laudelino.
. , ,
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No Mar Grosso, o ambiente

que é referência para o sul

catarínense, sempre reunindo

um público seleto, com o me

lhor dos petiscos, com cama

rão da Laguna, carnes e

frangos.Música ao vivo hoje (30) com Juninho, amanhã (3U Gil

Medeiros, dia 10.Michel, dia 3 Tchaca, dia 4 GilMedeiros e dia 5

Sertanejo Universitário éomGabriel e banda. No Lounge hoje(30)
Macuco, amanhã (31) Tchaca, dia 10 Câmara Ardente, dia 2

Marquinhos e Danilo, dia 3 Macuco, dia 4 'Sertanejo Universitá
rio com Gabriel e banda e dia 5 Bloco 100 Juizo.

Minis.tério-do
Turismo

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o mínimo interessantes•••
João Batista Cruz

UM ENCONTRO PARA REPARTIR AÇÕES
- Antes de viajar a Brasília, no meio de semana, na segunda
feira (26) o prefeito CélioAntônio foi recebido pelo secretário
Mauro Candemil, do Desenvolvimento Regional Mauro

Candernil.Convidados que fomos por Célio, acompanhamos
a conversa das duas autoridades. Pela importância dos vários

.

assuntos debatidos, . entendemos que pela determinação de

ambos, .ern benefício da Laguna, esse tipo de conversação
.

deveria ser mais freqüente.Sintetizamos abaixo os assuntos

focalizados:Reforma do Ginásio de Esportes BertoldoWerner:

Candemil assegurou que atualmente as obras estão em

andamento e provavelmente estarão concluídas em 60
.

dias.Disse também que o piso será emborrachado e que, junto
as arquibancadas serão colocadas 700 cadeiras. Falou ainda

sobre o telhado, dizendo que está praticamente pronto e que
também existe a disposição de humanizar a parte externa do

Ginásio, adiantando que a Udesc, instalada no Sambódromo
deseja administrá=lo. Um evento já está sendo programado
para a sua inauguração. Estrada do Farol- Candemil assegurou
que a obra de asfaltamento está no Blf' 5 e que para sua

manutenção, o Deinfra já tem recursos ;assegurados de R$
R$ 700.000. Quanto amanutenção da estràda daPescaria Brava
também tem recursos alocados. Essas obras deverão ter início

nos próximos dias .

. CARNAVAL DAS ESCOLAS DE SAMBA - Os

assuntos discutidos já tiveram desdobraméntos e resultou

na autorização do Governador em disponibilizar R$ 400.000
para o desfile das escolas de samba, além de R$ 200.000 para
a prefeitura administrar a folia demomo. Objetivando reforçar
a verba das escolas de Samba, o p�efeito Célio renunciou

parte do recurso estadual e acrescentou aos já garantidos
pelo Governo. Agora cada entidade (5) do nosso carnaval

das escolas de samba pode contar com R$ 100.000 e iniciar
.

imediatamente seu carnaval. Ressalte-se nesta conquista, a

atuaçãó do gerente regional de Turismo, Antônio Honorato

Filho. Foi incansável. Áreas ociosas, não aproveitadas,
deverão retornar ao município. O prefeito disse a Candemil
que está providenciando ações no sentido de recuperar áreas

públicas doadas a órgãos do Estado e que não foram

aproveitas. Citou o caso das terras paralelas com a Calistrato

Muller Salles, imediações ao Sindicato dos Trabalhadores

Rurais, onde deseja construir um centro de saúde.

UDESC QUERAREADO CCL -O assunto retoma

com mais força A UDESC deseja recuperar área dita sua,

onde hoje est(funcionando o antigo CCL Alegam os

diretores que não tem justificativa a radicalização do ensino
promovido peloCCL tendo em vista a proximidade de escolas
similares nas imediações, como ComendadorRocha e CEAL.

'VISITADOGOVERNADOR NA 2a FEIRA(2)-
OS dois mandatários confirmaram a vinda do governador e
dão retoques ao roteiro.Sabe-se que às 16h do dia 2, feriado

municipal, está confirmado na SDR uma audiência com o

prefeito, secretário e vereadores; às 17h30 o governador e.
comitiva participarão da procissãomarítima de Nossa Senhora
dos Navegantes, a partir da Laguna Navegação, indo pela
Lagoa Santo Antônio com chegada no Iate Clube.Agora o

prefeito dá os "finalmente" nomemorial que entregará a Luiz
Henrique, relatando pleitos essenciais para o

desenvolvimento do Município.

Jefferson Crippa, Prefeito Célio Antônio, Batista Cruz e

Mauro Candemil.

30 DE JANEIRO DE 2009

DEPUTADO MARIANI EM LAGUNA -O
.

deputado Mauro Mariani que na quinta-feira (5), retomará

oficialmente, a secretaria de Estado da Infra Estrutura e Obras,
fez, na terça-feira (27), uma visita a Laguna, para juntamente
com o seu vereador, Antônio Laureano conhecer mais alguns
correligionários e amigos. "Tive aqui", disse Mariani, "urna

votação expressiva e retorno para reativar meus compromissos
com Laguna". "Como a Câmara está em recesso, aproveito
para visitar alguns municípios e esta é uma espécie de

preparação para o meu retorno à secretaria de Infra Estrutura

que vai acontecer agora, dia 5. Vislumbro também algumas
parcerias interessantes com o Governo do Estado e Laguna.
Quero adiantar à gente da região que, no próximo dia 5 jã
estaremos aqui, mais precisamente em Jaguaruna, dando a

ordem de serviço para a construção do terminal de

passageiros do Aeroporto' Regional , lançando o edital de

licitação do acesso pavimentado do acesso da BR-IOl ao'
"

aeroporto de Jaguaruna.Essa será a terceira vez que assumo

a secretaria de Estado". Quanto a pavimentação do Farol,
Mariani disse que o projeto já está pronto.Vamos agora tratar
da execução da obra. O governo do Estado está

reprogramando todas as obras para os dois últimos anos do

governo. Esta obra estámapeada para sua execução"concluiu.
O encontro previsto com o prefeito municipal não ocorreu.

Mariani e assessores jantaram na residência do vereador
Antônio Laureano.

Vereador Laureano e deputado Mauro Mariani.
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A griffe Dior está lançando, em todo o mundo, uma linha de óculos com a qual anuncia estar

homenageando os 50 anos da bossa nova. É a coleção Dior Copacabana, com seis modelos grandes
e diferentes, decorados com olho-de-tigre, olho-de-falcão, turquesa, madrepérola preta e ônix.

Tudo com muita criatividade, sem a necessidade de reproduzir as famosas calçadas da praia de.

Copacabana.
O mundo fashion dos Obama

O presidente norte-americanoBarack Obama usa roupas de um americano médio. Camisas, gravatas
emesmo temos (de dois botões), da rede de lojas Brooks Brothers. O sobretudo (de cashmeremais
grosso) que ele usou, nas últimas semanas, foi comprado na Saks Fifth Avenue, de Chicago. Já

Michelle, nos bailes da posse usou vestido assinado por JasonWu (pouco conhecido até por quem

W· trabalha no mundo da moda), tanto quanto Thakoon, Peter Soronen e Tracey Faith, além de

I Narciso Rodriguez, estilistas que a nova primeira-dama americana aprecia. As roupas das filhas

f Malia e Sasha, compradas por Michelle, sempre são da marca popular 1. Crew.

� Desejos femininos
,

i! A última edição da revista FHM, dedicada ao público masculino, traz uma pesquisa Junto a mais de

1500
mulheres para descobnr os fetiches delas (afinal, fetiche não é privilégio de marmanjo). E

elaborou as cinco maiores preferências: 1) Ir para o embate com eles, vestida a rigor que, no caso

delas, significa cinta-liga, bodies de seda e meias % transparentes (preta ou vermelha); 2) Belos
burn-buns ,ou seja, asmulheres também gostam da área deles; 3) Infantilismo com comida, brincar,

� se lambuzar, espalhar pelo co,rpo; 4) Dominação :?: submissão; e 5) Os clássicos do fetiche feminino

r:� são homens vestidos de mecarucos ou policiais (de farda, claro).
;� Novo estilo

Seriamuito bom que os secretários municipais de turismo, principalmente os que ocupam o posto
nas cidades consideradas points do turismo estadual, observassem o mais novo modelo de

administração para suaspastas: concentrar numa única área, o escritório central da pasta de turismo,
juntamente com postos de informações (hotéis, bares, restaurantes), lan-houses, pontos de vendas

para excursões e passeios, cafés, lanchonetes, jornaleiros, farmácia e área terceirizada reunindo as

principais agências de turismo da cidade. Sem falar no espaço externo para estacionamento, reservada

aos CaITOS dos visitantes e ônibus de turismo. A idéia é concentrar tudo o que diz respeito ao

turismo da cidade em um úl1Á�0 ponto. Facilita a vida do turista e visitante e demo�s,�a organi�a�ão
emodernidade Fora a administração pública, seriaum pequeM shopping dedicado a Infrà-�slJu(ura

do munloíJfiro.i j (. 8:: 3 �, :,' .

' : . I , : " ,

JiIlj.�. ")",,',,m.%WWL 'c..'
.

�

� �.
�CarnaVal 200i
-·�*,,'IATE CLUiBE DE,!t:'�GU�NA"*;:

21 ;DE.REVEREIRO��: 1�3nS
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onda Policial I
Desde-ôa feira (23), a políciade Laguna sexta-feira no centro da cidade."O

continuaàprocuradoassassinodajovem acusado está foragido e estamos

Daianny Tavares Ribeiro, 25 anos e ainda investigando onde possa estar

desferiu alguns tiros contra João Carlos escondido", comentava ontem pela
Bohrer, 40 anos .. Ó crime que abalou toda manhã, umpolicial civil.
a cidade, aconteceu no final da tarde de

C�nCUrS_!S I
c as�" !�_.!�!!!���I
Caça e caçadores de talentos -. (final)

Perfume; bem, o perfume cada qual compra,va conforme sua

disponibilidade pecuniária. Umas usavam importados e outras de

procedência duvidosa. Tudo para despertar a libido da platéia. Num
desses dias de calor,mais precisamente num domingo, à tarde, por lá
aparece urna tímidamenina que atendia pelo nome de Dolaide (pos
teriormente passaram a tratá-la Dodo), levada por um desses "caça
dores de talento" .. Os pais de Dodo, gente simples e sem malícia,
inocentes mesmos, deixaram-se levar pela cantilena do malandro,
que prometeu bom emprego à menina e que residiria num internato

ele freiras ... Tona pra quebrar o gelo a põe de garçonete. Saiote, que
mais parecia um abajur de bumbum, avental, lacinhos nos cabelos,
sapatos pretos, envernizados e meias brancas, três quartos. Dois
boêmios assíduos, percebendo a inocência da moça, resolvem com
ela pilheriar, quando ela dirige-se a eles e pergunta o que vão beber.
"Uma atitude", disseram. A moça vai até Tuna e repassa o pedido.
Tuna conhecendo bem os malandros - eram inadimplentes e o crédi
to de muito já lhes havia sido suprimido - apanha um pedaço de

papel, escreve em letras garrafais a palavra "ATITUDE" e determi
na que Dodo a leve aos alegres rapazes. Como estava, durangos, se
desculparam: - Não, moçã, a gente só estava brincando. NÓs não

queremos tomar.nada, não. Com a cerveja já aberta, a Dodo foi ter
. novamente com a Tuna, que lhe instrui colocar a chapinha novamen
te no gargalo e que quando lhe pedisse uma cerveja, que a abrisse de
modo a parecer ser a primeira vez; que cuidasse em soprar entre os

dentes, imitando o som característico ·de uma cerveja sendo aberta.
Ambiente de alta rotatividade logo um: outro freguês faz sinal que lhe
leve uma gelada. Dodo segue à risca a instrução de Tuna e, simulta

neamente, enquanto trabalha com o abridor na tampinha sopra por
entre os dentes. A falta de um deles, perdido com um sopapo de seu

protetor, serviu de porteira para uma chuveirada de perdigotos que
se alojaram no copo do freguês. Com educação, pois ainda estava

sóbrio, este se declinou do pedido.Acabou Dodo tendo que pagá-la.
Depois a chamam de "mulheres de vida fácil".

Futebol de veteranos

·GA�OVELHO
PROMOVE ENC·ONTRO

. Contanto com quase 60

jogadores, todos com

. mais de 45 anos de idade e

que jogam entre si, todos
os sábados pelamanhã ali
.na Ponta da Barra, a

conhecida equipe do Galo

Velho, anuncia -urna

confraternização, para o

próximo domingo,

reunindo atletas é esposas.
Mantido com as próprias
mensalidades dos jogadores,
o time, além do futebol, que
joga aos sábados, tem

disputas também no suíço, às
segundas-feiras e futsal às

quartas-feiras. A agremiação
foi fundada em 21 de julho
de 2002, tendo à frente Mário

Tadeu Bessa

Fernandes,Mario Cravo,
Rui Quirino,Arquimedes
de Souza, Luiz Antonio
de Oliveira, Paulo
Antonio de Oliveira,
Tony Fernandes e João
Francisco Berendt. Na

foto, alguns dos atuais

integrantes da equipe.

sportes-

1 2 3
Da Barra 1,37 Caravela 1,35 Caravelas: 1,20

Panelaço 2,39 Campeiro 1,99 Kika 1,95
Do Campo 3,99 Caldão 3,99 Rio Belo 3,68

Itamaraty 3,99 Sereno 4,65 Caboclo 4,45

Roseflor 1,59 Panfácil 1,39 Fidalga 1,25
Brasileirinha 1,59 SuperIü Fina 1,49 Rocha 1,24

Dona Benta S. 1,59 Galo SemoL 1,47 Marimassas 1,38

Lavada 1 98 Não Lavada 1 25 Lavada 099

2,36 1,65 0,94

2-,35. 1,99
.

1,74
Co acol 375 Ouro Con . 369 Maximu 2;98

Coxão de Fora 11,98 Coxão F· 10,90 Coxão F Post 8,98
C.C. FIlé P: 798 Acem 848 c.c. Filé Palt.

.

749

Leve Lata 295 Sadia 215 . Sadia 279

Vitaovos Br, 269 Coo erovosB . 199 Aurea Verm 239

Zizo 0,85 Miramar 0,69 Zizo 0,84·

1,69 So a 1,45 Prime 1,35
1 09 Oderich 1 79 An lo T. V. 159

Predilecta I 29 Jussara 097 Lar 099

Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.
Em tod-os os ítens, foramprocurados os preços mais baixos.

PRODUTOS
Açúcar Kg·
Arroz Parbolizado Kg
Feijão Preto kg
Café 500g
Farinha de Trigo kg
Farinha de Mandioca Kg

Salsicha Lt 180"

Ervilha Lt 200

Leite Cx 1 litro

Vinagre gf Cheming 0,95 Heining 0,84 Heining 0,85
Jurema 1,99 TradelIi 1,45 Oderich 1,19

Condor Ice 1,39 Sorriso D.B. 1,79 Sorriso Triple 1,35

Albany Suave 0,69 Cass 0,58 Francis Suave 0,79
Assim Tripla 3,99 Girando Sol 2,86 Tixarn Ype 3,19

Bombril 1,99 Briolux 0,69 Assolan 1,59

Persona) C8 2,79 Dalmata 60m 1,84 Sirios C/4 1,32
Multialcool 2,99 Cooperalcool 2,99 Cooperacool 3,19

Extrato de Tomate Lt

Creme Dental 90g
Sabonete 90g
Sabão em Pó

Esponja de Aço Pct

Papel Higiênico pctlc4
Álcool

li

1 - ANGE:LONI :: (2! tI�LI
I I, \ 'I :. i

.
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rofission�1 em -destaq'ue
A comprade uma serralheria que tinha dificuldades e muita

vontade de trabalhar. Assim começa a história prof�ssional
do criciurnense de registro e lagunense de coração Nelson
Correia Ferminio que, após 26-anos de muita dedicação,
"conta aos leitores do JL os frutos de uma aposta que tinha
tudo para dar certo, como aliás, deu.Filho de "seo" Sadi e

de dona TeresaFerminio, o focalizado relembra que durante
a infância, simpatizava com a área, .mas jamais imaginava
que iria lidar com este tipo de atividade no futuro: "Quando
moleque eraapaixonado por mecânica. Sempre gostei de
mexer com motores e,

.

hoje, por coincidência, minha
profissão tem algumas semelhanças" .Atendendo de seis a

oito clientes p.or dia, o pai de Mônica e Jaqueline com o

tempo foi se aperfeiçoando: na: 'área de automatização, e,'
garante que o trabalho vem expandido nodecorrer dos anos:
"Cada vez mais ás pessoas procuram por conforto, e a

instalação de motores nos portões, e uma das facilidades
da vida moderna", explica Nelson que aponta a 'grande
clientela corria o que há de melhor em sua profissão: "Meu
trabalho não é sazonal. Durante todo o ano temos uma

grande procura por instalações 'e .manútenções",
acrescentando apenas' um senão:

" Uma das únicas

dificuldades desta área e encontrar mão de obra nesta
atividade. Faltam profissionais capacitados para trabalhar e
istó acaba se tomando-um desafio paramim, que faço quase

,

todo o trabalho sozinho". Com planos de exercer a profissão
até a hora em que a saúde permitir, ele não tem dúvidas de

que se pudesse voltar no tempo, faria tudo damesma forma:
"Jamais imaginei que a compra da serralheria poderia dar

errado. Fui apostando, investindo eme aprimorando. Acho
que quando fazemos o que gostamos, o trabalho se torna

compensador, e sem dúvida faria tudo novamente, porque
acredito no ,des.tino e gosto muito de minha

profissão't.Avesso ao agito, nos fins de semana o focalizado,
gosta de descansar na companhia da família: "Minha
diversão e ir para o sítio no fim de semana-Lã, encontro
meus amigos e familiares, pesco e reponho as energias para
começarmais uma semana de trabalho".

Nelson porNelson ... alguém que evita omáximo
.o que possa me prejudicar
Sábado, 20 h 30 min, é hora de ... assistir ao
Jornal Nácional
Faz parte da minha trilha sonora ... Admirável

gado novo, de Zé Ramalho
Amo, mas não faço ." .amo os pássaros, mas não

os coloco em gaiolas
Meu herói é ... meu pai, que foi para a Segunda
GuerraMundial, lutou, venceu e voltou vivo
Minha última compra foi ... um presente para o

amigo secreto
,

Se fosse prefeito da cidade eu .. teria prazer de
'

, governar esta cidade maravilhosa- ,

Por Letícia-Carneiro

.

I I 1 I •.• '"

RUA DUQUE DE CAXIÁS, 115 - CENTRO - LAGUNA
- -

f

FONE/FAX: (48) "3644.1930

30 DE JANEIRO DE 2009

oltas···1
• Virou cena comum, veículos de, supermercados de cidades

vizinhas, entregando "ranchos" na praia doMar Grosso. Sem contar
os que vendem bebidas, pães e outros artigos. A fiscalização do

.rnunicípio precisa agir e cobrar, no mínimo um alvará ou até o ISS

Imposto .Sobre Serviços, além de multar e apreender os infratores.
• Ainda outro, passou por Laguna, o rnaranhense José Edvaldo

.

Souza Silva, 39 anos, que, a pé, deixou Grajaú em direção a Chuí, no.
RioGrande do Sul, onde el(: pretende chegar durante a Semana Santa.É
seu pensamento escrever um.livro sobre amaratona ......

• José Cloves Borges envia e-mail para o n, contestando nota de
leitor publicada semana passada na coluna Contraponto, enumerando

.. problemas da cidade como os calçamentos da ;Castelo 'Branco e

Almirante Lamego. Critica o atual e todos os prefeitos que passaram.
Finaliza dizendo que "eu vou criticar, pois são eleitos para
transformar a cidade mais aprazível para quem mora e para os

visitantes". Pois e agora!!!
• Fazendo sucesso nas noites de segunda à sábado, pela Difusora,
o programa Sertanejo Classe A, com Oscar Vicente. Tem recebido

telefonemas de todo o sul do Estado, comprovando a excelente
audiência.

• A DEIC - Diretoria Estadual de Investigações Criminais,
identificou pirataria em confecções do Vale' do Itajaí, litoral e norte
do Estado. Hummmmll!

• Sepultado ontem pela manhã, em nossa cidade, Wolney Lopes
de Magalhães; 72 anos. Viúvo, deixou os filhos Paulo Roberto,
Mônica e André.

, ..

MORENO PROCURAMULHER
LOURAPARAESPOSA

Interessadas escrever para a Caixa Postal

36,Cep 89251-970, Jaraguá do Sul (Se).

FESTA DE NOSSA SENHORA
'DOS NAVEGANTES
BAIRRODEMAGALHÃES

De 29 de janeiro a 2 de fevereiro

PROGRAMAÇÃO
Hoje - 20h - missa vocacional, com o Padre Auricélio Costa;

.

tema: Maria, primeira Cristã, Animação e Liturgia da RCC.

Amanhã - 20b - missa com o PadreAdemir Eing; tema:
.

Maria,
mulher de fé e ação, Animação e Liturgia"do Grupo Missão.

<
Dia 1° - 9h·- missa para as crianças, co�n o Padre Edemir de

Souza; tema: Maria; cuida do seu Menino Jesus. Animação e

Liturgia do Coral Nossa Senhora dos Navegantes e Catequese.
19h..: transladação da imagem, com saída do Colégio StellaMaris.
20h - missa com o Padre Sérgio de SOUZ\i; tema : Maria, a

escolhida. Animação e Liturgia doMovimento de Irmãos.

Dia 2 - lOh - missa festiva-com o'Padre Rafael Schilickmann;
"

tema: Nossa Senhora dos Navegantes. Animação e Liturgia do

Coral Nossa Senhora dos Navegantes e Apostolado da Oração.
- 17h -:- Procissão marítima, commissa campal na chegada, com
o Padre Avelino de Souza e banda. Liturgia dos festeiros:
Do dia 31 ao dia 2; logo após as missas, atividades no Salão

Paroquial, commúsica ao vivo, barraquinhas e churrasco.

Ora. Aline Flor Martins
Tratamento para: CREFITO· 874-LTT/F

Gordura localizada - Celulite - Estrias - Flacidez museu
lar e modelagem corporal - Pré e pós-operatório de ci

rurgia Plástica - Endermologia - Corrente russa - Ultra
som - Drenagem linfática manual (facial e corporal) -

Massagem modeladora (estética) - Massagem relaxante
- Gessoterapia - Bandagens com argila - Banho de lua -

Esfoliação facial e corporal: ,... - .. � ..

Av: João Pinho, n9600 - sala? - Mar,Grosso
Fones: (48) 3644 - 6868/8429 - 0497.L
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Marquinhos e Danilo, dia 3 Prakatá e segunda-feira (2)

Macuco, dia 4 SertanejoUni- banda Juizo Final.

versitário com Gabriel e ban- PFSCARIABRAVA-No Sa

.dae diaS Bloco lOOJuizb. Ião Paroquial, amanhã (31),
No Mar Grosso, O ambiente CHA..LÉ - Na entrada da cida- baile com GDO do Forró e

banda Impacto.

CABEÇUDA -No domingo
(1°), véspera de feriado em La- "

que é referência para o sul de;, lioje(30) terá a banda Sol

catarinense, sempre reunindo
.

to das Patas.

um público seleto, com o me- PAn.OBÉ-Am3nhã(31),Gri-
lhor dos petiscos, com cama- to de Carnaval com a banda- guna, no Centro de Convi-

rão da Laguna, carnes e PH-7ComJuízo.
.

frangos.Música ao vivo hoje TRABUCÃO -Arnanhã (31)
(30) com Juninho, amanhã (31) música ao vivo com Musical

.

Gil Medeiros, dia 1 ° Michel, Tropical. Todos os dias
. �

.

dia 3 TC;Iíaca, dia 4 Gil buffetlivreaR$ll,OOeàpeso
Medeiros e dia S Sertanejo R$16,SO.
Universitário com Gabriel e DESTACKLA1�CHES-Mú-

vência, baile com a banda

Ativa e show nacional com

Turbinados do Forró.

CENTRO SOCl.4.L lTRBA
NO - Também no domingo
(I"), 2" Noite do Funk, Axé e

Pagode; com três djs.
banda. No Lounge hoje(30) sica ao vivo hoje (30) com RIBF.JRÃOPEQUENO-Pró
Macuco, amanhãGl ) Tchaca, Violateria, amanhã (31) com ximo dia 7, sensacional bàile

dia 10 Câmara Ardente, dia 2 TrioMadeira, domingo (I"), com Os Marcianos.

• ótimas opções à la cUrte
• con!arto

• estacianamenta

11. COTA ÚNICA
PAGAMENTO

ATÉ O DIA 05/0212009

21 COTA ÚNICA.
PAGAMENTO·

ATÉ O DIA 05/03/20()9

. PARC:E:LADO,
1ó PAGAMENTO .

ATÉ O DIA 10/02/2009

DE DESCONTO· DE DESCONTO PARCELAS

Para mais Informações, acesse o slte:

www.meuiptu.com.br
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